

## CLEARCORRECT: IHR PARTNER IN DER KIEFERORTHOPÄDIE CLEARCORRECT: YOUR PARTNER IN ORTHODONTICS

■ Durch die Kombination von klinischem Fachwissen mit dem Engagement für Fortbildung und optimale Supportmöglichkeiten bietet ClearCorrect Behandlerinnen und Behandlern eine Partnerschaft in der Kieferorthopädie, die ihnen hilft, das Potenzial ihrer Praxis zu erschließen. Unterstützungsleistungen und Fortbildungsangebote stehen im Mittelpunkt der Vision des Unternehmens, um Behandlerinnen und Behandler in die Lage zu versetzen, ihre Praxis auszubauen und Leben zu verändern, indem sie ihren Patientinnen und Patienten ein gesünderes, selbstbewussteres Lächeln schenken.

ClearCorrect wurde von Zahnärzten mit dem Ziel gegründet, Leben zu verändern. Bis heute wird das Unternehmen durch das Feedback von Behandlerinnen und Behandlern und ihren Patientinnen und Patienten angetrieben. ClearCorrect hat in den letzten 17 Jahren mit Zehntausenden von Behandlerinnen und Behandlern zusammengearbeitet, um das Lächeln von über einer Million Menschen auf der ganzen Welt zu verändern. Die Aligner von ClearCorrect sind in mehr als 50 Ländern erhältlich.

Der Ortho Campus von ClearCorrect, der diese Partnerschaft unterstützt und auf der IDS vorgestellt

wird, ist eine umfassende Sammlung von kieferorthopädischen Hilfsmitteln und Lehrplänen für den Behandlungserfolg. Für Behandlerinnen und Behandler, die ihr klinisches Selbstvertrauen stärken oder eine florierende kieferorthopädische Praxis aufbauen möchten, bietet ClearCorrects Ortho Campus Nutzerinnen und Nutzern eine ultimative Erfahrung in der Fortbildung zu Alignern. Diese können sogar die Art der Fortbildung wählen, die für sie am besten geeignet ist – von Online-Kursen zum Selbststudium bis hin zu Live-Webinaren, Study Clubs und persönlichen Vorträgen.

Ebenfalls in Ortho Campus enthalten ist die Clinic App, ein Tool zur Patientenaufklärung in der Praxis, das in elf Sprachen verfügbar ist. Außerdem enthält die Clinic App einen patientenfreundlichen Gesprächsleitfaden über die Folgen verschiedener Zahnfehlstellungen, die allgemeinen Vorteile von Alignern und sie hilft dabei, Gespräche mit Patientinnen und Patienten zu führen.

ClearCorrect ist stolz darauf, mit umfassender, kontinuierlicher Fortbildung sowie außergewöhnlichem Service und Support eine Grundlage zu bieten, auf die Behandlerinnen und Behandler vertrauen können. Das Unternehmen lädt Besucherinnen und Besucher der IDS ein, am

Straumann-Stand mehr zu erfahren und Partner zu werden. ◀

■ *Combining clinical expertise with a commitment to education and a dedication to top-tier support, ClearCorrect offers dental professionals a partnership in orthodontics that will help them realise the potential of their practice. Support services and educational offerings have remained paramount for the company's vision to empower dental professionals to grow their practices and improve patients' lives by offering healthier, more confident smiles.*

*ClearCorrect was founded by dental professionals and is still driven by feedback gained from dental professionals and their patients to this day. It has partnered with tens of thousands of dental professionals over the course of 17 years to transform over one million smiles around the world, making its aligners available in more than 50 countries.*

*Supporting this partnership is Ortho Campus, a comprehensive collection of orthodontic tools and curricula for treatment success. Whether dental professionals seek to boost their clinical confidence or build a thriving digital orthodontic practice, Ortho Campus will provide them with the educational tools they need to achieve it. Dental professionals can even choose the education style that*

*works for them: online self-paced courses, live webinars, study clubs and in-person lectures. ClearCorrect is formally launching Ortho Campus at IDS.*

*Also included in Ortho Campus is the ClearCorrect Clinic app, an in-office patient education tool that is available in 11 languages. For dental professionals and staff who are looking for help with patient communication, the clinic app includes patient-friendly talk tracks on the consequences of various malocclusions and the overall benefits of clear aligners and aids in starting and guiding conversations with patients.*

*ClearCorrect is proud to provide a foundation that dental professionals can trust by offering comprehensive continuing education and exceptional service and support. The company invites dental professionals, dental practice staff and industry leaders to come to the Straumann booth to learn more and to become a partner. ◀*

**ClearCorrect  
(Straumann Group  
brand), Switzerland**

[www.straumann.com/clearcorrect/en/doctors](http://www.straumann.com/clearcorrect/en/doctors)

**Hall 4.2  
Booth G080/J089**



## HIGH-END RÖNTGENLÖSUNGEN UND SMARTES BEHADELN AUF HOHEM NIVEAU HIGH-END IMAGING SOLUTION AND SMART TREATMENT AT A HIGH LEVEL

■ Auf der IDS 2023 werden zwei kürzlich vorgestellte Geräte ihre internationale Premiere feiern. Eines davon ist Axeos, eine vielseitige extraorale 2D/3D-Röntgenlösung, die in der zahnärztlichen und kieferorthopädischen Praxis alle Anforderungen an eine moderne Bildgebung erfüllt. Mit dem qualitativ hochwertigen Direct Conversion Sensor und den unterschiedlichen Volumina sorgt Axeos für eine außergewöhnliche Bildqualität, die Anwenderinnen und Anwendern eine sichere Befundung ermöglicht.

Wie alle Röntgenlösungen aus dem Hause Dentsply Sirona setzt auch Axeos auf smarte Konnektivität. Die nahtlose Anbindung an die bewährte Software Sidexis 4, die neue digitale Plattform DS Core sowie zahlreiche Behandlungsprogramme unterstützen somit eine sichere und bessere Patientenversorgung. Darüber hinaus ermöglicht das Gerät mit Features, wie zum Beispiel dem patientierten Okklusalaufbiss, eine sichere und schnelle Positionierung und bietet damit viel Komfort für Patientinnen und Patienten sowie das Praxisteam. Das Gerät deckt ein breites Spektrum an zahnärztlichen Indikationen ab und ist so das ideale Gerät vor allem für Spezialistinnen und Spezialisten.

Auch die im Vorjahr eingeführte Behandlungseinheit Axano erlebt auf der IDS ihren ersten großen öffentlichen Auftritt. Sie setzt mit ihrem smarten Design, den intuitiven



1 Die Behandlungseinheit Axano: smartes Design, intuitive Workflows und digitale Steuerung.  
2 Axano treatment unit: smart design, intuitive workflows and digital control.

Workflows und einer intelligenten digitalen Steuerung Maßstäbe für eine smarte, digitale Zahnheilkunde.

Das Design ist durchdacht und erfüllt auf clevere Art wichtige Funktionen. So setzt das integrierte Ambient Light farbliche Akzente und ergänzt das Lichtkonzept der Praxis individuell. Gleichzeitig visualisiert die indirekte LED-Beleuchtung den Hygieneprozess. Ein weiteres Highlight ist das große grafische Touch-Display Smart Touch, das neueste Designstandards mit intuitiver, komfortabler Bedienung verbindet – vergleichbar mit der eines Smartphones.

Die neue motorische Verschiebepiste mit integrierter LED-Beleuchtung bringt das Arztelement jeder-

zeit in Griffweite. Sie lässt sich jetzt auch individuell in der Höhe verstellen, sodass jederzeit ergonomische Arbeitspositionen eingenommen werden können.

Mit Axano erhalten Zahnärztinnen und Zahnärzte die Möglichkeit, sich voll und ganz auf ihr Handwerk sowie die Behandlung zu konzentrieren und letztlich das Wachstumspotenzial ihrer Praxis voll auszuschöpfen. ◀

■ *IDS 2023 will see the international premiere of two recently launched devices. Firstly, Dentsply Sirona is presenting Axeos—a versatile extraoral 2D/3D radiographic solution that meets all the requirements of modern imaging in dental and orthodon-*



1 Axios High-End-Röntgenlösung: außergewöhnliche Bildqualität für sichere Befundung.  
2 Axios high-end imaging solution: exceptional image quality for reliable diagnosis.

*tic practices, offering variable volume sizes. With its state-of-the-art direct conversion sensor, Axeos delivers exceptional image quality, enabling users to make reliable diagnoses.*

*Like all radiographic solutions from Dentsply Sirona, Axeos also offers smart connectivity. It can seamlessly connect to the proven Sidexis 4 software, to the new digital platform DS Core and to various treatment programs, thus supporting safe and improved patient care. In addition, features such as the patented occlusal bite block enable safe and fast positioning and hence offer a great deal of comfort for patients and the practice team. The unit covers a wide spectrum of dental indications, making it an ideal option for dental specialists.*

*Secondly, the Axano dental chair unit, which was launched last year, is making its first major public appearance at the IDS. Its smart design, intuitive workflows and intelligent digital control set standards for smart digital dentistry.*

*The sophisticated design cleverly fulfils important functions. For example, the integrated ambient light produces special colour effects and complements the practice lighting aesthetics. At the same time, the indirect LED lighting indicates that a hygiene process is running. Another highlight is the large graphic touch display, Smart Touch, combining the latest design standards with intuitive, convenient operation similar to using a smartphone.*

*The new motorised transfer track with integrated LED lighting brings the dentist's control panel within reach at all times. It can now also be individually adjusted in height, allowing users to adopt ergonomic working positions.*

*Axano allows dentists to concentrate fully on their profession and on treating their patients and ultimately to fully exploit the growth potential of their practice. ◀*

**Dentsply Sirona, USA**

[www.dentsplysirona.com](http://www.dentsplysirona.com)

**Hall 11.2  
Booth K010/K051**